

# Lauragais Côté Sud

## ■ NAILLOUX

### FINANCES PUBLIQUES. **La trésorerie a fermé ses portes le 1<sup>er</sup> janvier 2019**

La fermeture de la trésorerie de Nailloux est bel et bien actée. Depuis le 1<sup>er</sup> janvier 2019, ses activités sont transférées aux services de Villefranche-de-Lauragais.

Cette décision planait au-dessus de la commune de Nailloux depuis plusieurs mois maintenant, et a fini par tomber. Mardi 18 décembre, la direction régionale des finances publiques de Haute-Garonne a officiellement annoncé que les activités de la trésorerie de Nailloux seront transférées à la trésorerie de Villefranche-de-Lauragais, à compter du 1<sup>er</sup> janvier 2019.

Nouveauté également du côté des communes d'Auragne, de Cintegabelle et de Venerque. Alors que l'impôt des professionnels et l'assiette de l'impôt des particuliers étaient jusque-là gérés par les services de Toulouse-Rangueil, c'est à présent auprès du centre de Muret qu'il faudra se tourner.

#### « Déception » du côté de la mairie

La maire de Nailloux, Lison Gleyses, se dit « très déçue » de cette décision : « C'est aussi une déception pour tous les administrés. Nous avons pourtant envoyé plusieurs courriers pour faire comprendre à la direction régionale des finances publiques que nous voulions maintenir la trésorerie, et nous avons voté

une motion contre sa fermeture en conseil municipal ».

Alors que la trésorerie de Bazège était elle aussi menacée dans le courant de l'année 2018, il avait déjà été convenu qu'elle ne fermerait pas ses portes, sur décision du ministre de l'action et des comptes publics, Gérard Darmanin. Notamment suite à la mobilisation de la CGT 31 des finances publiques et aux pétitions qui se prononçaient contre la disparition de la trésorerie.

#### Les syndicats veulent continuer le combat

La CGT 31 des finances publiques a exprimé, dans un communiqué, la demande de la suspension de ces décisions de fermeture, qui touche la commune de Nailloux, en ce qui concerne le Lauragais, mais aussi Balma et l'hôpital Marchant à Toulouse, pour le reste de la Haute-Garonne. Pour cause : un débat national qui doit se tenir au 1<sup>er</sup> trimestre 2019, associant élus locaux, État et population, à l'initiative du gouvernement. Le syndicat compte bien en profiter pour exprimer « un moratoire sur les fermetures de service de proximité des finances



La trésorerie de Nailloux fermera ses portes, le 1<sup>er</sup> janvier 2019. ©Illustration / Actu.fr

publiques ».

Lors de son discours prononcé devant les Français, le 10 décembre 2018, le président de la République, Emmanuel Macron, avait affirmé que sera posée « la question de l'organisation de l'État », ainsi que celle du service public sur l'ensemble du

territoire. À cela, la CGT finances publiques 31 souhaite attendre l'ouverture des débats avant de définitivement condamner les trésoreries. Pour le syndicat, dans le cas contraire, « les annonces du président de la République ne constitueraient qu'un nouvel écran de fumée, destiné à calmer

momentanément la colère de la population, au lieu d'une réelle volonté d'ouvrir de vraies négociations, avec tous les acteurs des territoires sur l'implantation de services publics ».

Nicolas Drusian

## ■ CINTEGABELLE

### DON DU SANG. La collecte de décembre très prisée



Des donateurs chouchoutés.

La quatrième et dernière collecte de sang de l'année s'est déroulée ce jeudi 20 décembre en mairie. L'Amicale des donateurs de sang de Cintegabelle, présidée par Emilienne Pic, a mis, comme d'habitude, les petits plats dans les grands pour récompenser la quarantaine d'habités de ces dons. À quelques jours de Noël, l'équipe d'organisation, après l'effort, apportait un réconfort avec un peu de foie gras et autres friandises salées ou sucrées. De quoi maintenir le rythme pour les quatre collectes (une par trimestre) prévues en 2019.

## ■ CINTEGABELLE

### VIE SCOLAIRE. Le beau spectacle des enfants de l'Alaé

Les jeunes écoliers de l'Alaé ont proposé un spectacle de Noël des plus originaux, mercredi 19 décembre...

Okiléle traduisez « Oh qu'il est laid ! ». Le conte du célèbre Claude Ponti a été courageusement mis en scène ce mercredi 19 décembre dans la salle de cinéma Gérard-Philippe par les animatrices du centre de loisirs. Élodie, Geneviève et leurs équipes ont conduit sur scène une vingtaine d'enfants pour le plus grand plaisir de leurs parents. Un récit à propos de la discrimination mais qui au final démontre beaucoup de valeurs avec la résurrection de Okiléle en bel homme du Monde.

Bravo à tous les interprètes d'un texte exigeant !

R.P.



Du soleil pour finir.

## ■ Memento

### Journaliste

Marine Pons  
06 22 33 47 52  
05 61 83 48 05  
marine.pons@voixdumidi.fr

### Correspondants

Nailloux : Mathieu Fontez  
au 06 46 26 71 40.  
Saint-Léon, Mauvaisin  
et Auragne : Annie Bages  
au 05 61 81 14 00.  
Cintegabelle : Roland Pousse  
au 06 71 36 33 80.

### Publicité

Florian Lasne  
06 23 05 65 46

### Numéros utiles

Pompiers : 18  
Samu : 15  
Gendarmerie : 17  
Pharmacie de garde : 3237  
Électricité (dépannage) :  
09 726 750 31  
Gaz (dépannage) :  
0 801 131 333  
France Télécom : 10 14

## ■ En bref

### ■ CALMONT

**Cahier de doléances et pétition.** Il est à rappeler que la mairie de Calmont met à disposition un cahier de doléances « afin de faire remonter au plus haut de l'état les suggestions, propositions et critiques des citoyens » suite au mouvement des gilets jaunes en France et dans le Lauragais. Une pétition est également engagée pour demander au gouvernement la mise en place des « Référendum d'Initiative Citoyenne (RIC) ». Ces deux initiatives sont également disponibles en ligne (voir site de la mairie de Calmont). La pétition rassemble, pour l'heure, plus de 230 000 signatures.

### ■ SAINT-LEON

**Secrétariat de mairie et agence postale en congés.**

En raison des fêtes de fin d'année, le secrétariat de mairie et l'agence postale communale seront fermés au public ce lundi 31 décembre.

### ■ VENERQUE

**Campagne menée par la Croix-Rouge.** Depuis le 10 décembre 2018, et jusqu'au samedi 5 janvier 2019, la Croix Rouge française se lance dans une campagne de sensibilisation en porte à porte à Venerque. Les démarcheurs seront clairement identifiables par un badge et des vêtements aux couleurs de l'association. Cette campagne vise à sensibiliser sur les missions d'intérêt général de la Croix-Rouge française, mais également à trouver de nouveaux soutiens. En aucun cas, il ne sera sollicité de dons en espèces ou en chèques.